
 

    

   

      
参観ありがとうございました ～ 子どもたちはとても嬉しそうでした ～ 
 
 先週は、火、木、金曜日と３日間にわたり、午前中の自由参観とお弁当参観を設定させていただきました。コ

ロナウイルス感染症の予防で、変則的な設定となりましたが、ご協力いただきスムーズに終えることができまし

た。担任より各活動の目的や事前の取り組み内容等を連絡させていただきながら見ていただいたつもりですが、

ご質問等がおありでしたら遠慮なく連絡ください。保護者の方の参観の感想を読ませていただきましたが、嬉し

くなるような内容、よくご理解いただいていてお家でもいろいろとご協力いただいているのだなあと感じる内容

がほとんどでありがたい限りです。なお、今後も各活動におけるねらいや子どもたちの様子、成果をお伝えしな

がら進めてまいりたいと思います。 

どろだんご作りの絵本に興味津々！    大好きな砂場でごちそうづくり     協力して大きな塔づくり 

 親子で仲良く竹馬づくり          さっそく練習を始めました。      野菜の収穫、一番果は早い目に採ります。 

 

給食体験！ ～ 錦郡小学校で楽しくいただきました ～ 
 
 昨日の昼食は錦郡小学校で給食を体験しました。コロナウイルス感染症での分散登校ということもあって、開

始が今月からとなりましたが、今回に続きこの金曜日と７月にも１回予定しております。２学期からは、月に２

～３回程度の給食体験をしていきます。小学校の配膳室横にある家庭科室でいただきました。金曜日の午後に、

そら組全員で下見？に行ってきました。机と椅子の高さの確認をしてきたのでした。少し椅子が高い感じでした

が、全員笑顔で楽しく用意された給食をいただきました。１年生になれば、自分たちで食器に取り分けて食べる

ということも知りました。メニューは事前にお知らせしておりました米食中心の内容でした。量的には十分だっ

たようです。教頭先生や校長先生も見に来ていただき、「美味しいです。」と話しながら食べている姿が印象的で

した。写真で様子をお伝えします。感染症予防のこともあって、少し離れた配置で食べていることもあって、ワ

イワイといった感じにはなりませんでしたが、以前のように５年生の教室で一緒に食べての給食交流といったこ

とではなく、本来の小学校給食の形で食べることになり、子どもたちにとっては貴重な体験になったようです。 

 すこし離れての配置としました。     とっても美味しそうに食べる二人です。  お片づけも小学校の児童のように！ 
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